

# *Nadal está de acuerdo en jugar a puertas cerradas tras fin de pandemia*

---



La Habana, 17 Abr (PL) El tenista español Rafael Nadal manifestó estar de acuerdo en jugar a puertas cerradas los torneos que puedan realizarse en el resto del año, tras el fin de la Covid-19.

Pese a tener ansias de volver a las canchas, el estelar jugador considera complicado retomar el calendario mundial debido a la cantidad de viajes que se precisan para ello y el grado de contaminación actual.

'Si todo va bien, la Liga española de fútbol y la Champions se pueden terminar, pero el tenis es distinto, viajamos de país a país cada semana, se moviliza mucha gente con todo el riesgo que eso conlleva', explicó el máximo ganador de Roland Garros.

Nadal habló de cómo lleva el aislamiento en medio del peligro de contagio que aun asecha a España: 'Todo el día estaba pendiente de la televisión, no había nada positivo, a medida que han ido pasando los días he vuelto a mi rutina y a pensar en positivo', explicó.

Confesó que está consciente de que esta situación tardará buen tiempo en volver a la normalidad y aseguró esforzarse para mantenerse en forma mientras llega ese momento.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/220010-nadal-esta-de-acuerdo-en-jugar-a-puertas-cerradas-tras-fin-de-pandemia>



**Radio Habana Cuba**